

《单词百科:officials是什么意思?officials怎么发音?officials的解释和用法》

英语单词officials是什么意思?officials怎么读?officials怎么发音?简答网为您整理了officials的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



officials怎么读

officials的读音:[ə 'fɪ ʃ l s]

officials的意思

1、n.行政官员(official的名词复数);

officials的相关词组

- 1、 customs official 海关人员;
- 2、 law enforcement official 执法人员;
- 3、 official visit 正式访问

- 4、official receipt 正式收据;
- 5、official language 官方语言;
- 6、public official 政府官员;
- 7、official dress 正式着装
- 8、official residence 官邸;府;
- 9、official stamp [法] 官方印记, 官方印章;
- 10、government official 政府官员;
- 11、official statement 正式声明;
- 12、high official 高官;
- 13、official approval 正式批准;
- 14、official act 正式行为;
- 15、official price 官价, 官方牌价, 法定价格;
- 16、official meeting 正式会议;
- 17、take up an official post 上任
- 18、official duties 公务;
- 19、official corruption 政府官员的腐败;
- 20、unexposed case of official corruption 未揭发的官员贪污案;

officials的双语例句

- 1、As far as I'm concerned the officials incited the fight.

在我看来, 是官员们煽动了这场争斗。

- 2、Health officials have successfully confined the epidemic to the Tabatinga area.

卫生官员成功地将疫情控制在塔巴廷加地区。

3、The officials felt taken for granted and grumbled loudly.

这些官员感到受了怠慢，于是大声抱怨起来。

4、Officials are awaiting positive identification before charging the men with war crimes.

在以战争罪起诉这些人以前，官员们一直在等待他们身份的核实。

5、Officials tussled over who had responsibility for the newly fashionable unemployment agenda.

众官员为谁负责最近备受关注的失业议题一事争得不可开交。

6、Customs officials have made a series of contradictory statements about the equipment.

海关官员们对这种设备作出了一系列互相矛盾的陈述。

7、There were officials to whom he could relate the whole story.

有一些官员会听他讲述整个故事。

8、A court at Tampa, Florida has convicted five officials on drugs charges.

佛罗里达州坦帕市法庭判决5名官员的毒品交易罪名成立。

9、Officials were clustered at every open office door, talking excitedly.

每个开着门的办公室门口都有官员们三五成群在兴奋地交谈。

10、Officials have now been delegated to start work on a draft settlement.

现在已经委派官员着手起草解决方案。

11、Foreign Office officials assisted with transport and finance problems.

外交部官员帮助解决运输和经费问题。

12、Election officials have rigged up speakers to provide voters with music.

负责选举的官员们已经临时安了几个喇叭，让投票者可以同时享受音乐。

13、His officials have visited Washington to press their case for economic aid.

他的官员们已经访问了华盛顿，竭力要求得到经济援助。

14、Officials said there were no survivors of the plane crash.

官方说这次飞机失事无一人生还。

15、Officials were self-congratulatory about how well the day had gone.

官员们对那一天的顺利度过自鸣得意。

以上是简答网为您整理的officials怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于officials

ls的用法、officials的释义、officials

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/officials>

